

Das Tagebuch von mArtin...

11. Juli 2006 2006 10:50 Uhr

Alles, wirklich alles hat irgendwo einen Pferdefuß, einen begrabenen Hund und einen großen Haken. Das gehört heutzutage dazu - wir sind es schon so gewohnt. Wenn man einmal im Kontakt mit einem Unternehmen oder beim Einkauf im Geschäft nicht über den Tisch gezogen wird, vermisst man dies geradezu. Deshalb ist man mit bob wirklich gut bedieht, will man dieser »lieb gewordenen Tradition« Folge leisten. bob gehört der Telekom - hier ahnt man bereits, was auf einen zukommt! Es empfiehlt sich aber dennoch, die bei bob bereitgestellte PDF-Datei zu lesen und dann den Kopf von der Meldung »kein monatliches Grundentgelt« freizubekommen. Vielleicht zerbricht sich so mancher dann sein Köpfchen über ein »Entgelt für NÜV-Info«, das »Portierentgelt pro SIM« oder gar das »Rechnungsdoppel pro Doppel« und zu guter Letzt: das »Bahrzahlerentgelt«. Also sprich mit wem Du willst - aber sprich doch um Himmels Willen niemals mit bob!!

(C) mArtin 2024

